

Das neue Jahr „erwandert“



Die Dorfakademie Hambuch hatte zur Wanderung eingeladen. Foto: TE

Hambuch. Zur obligatorischen „Louster-Wanderung“ hatte die Führungsriege der Dorfakademie eingeladen und präsentierte in diesem Zusammenhang eine Exkursion durch den heimischen Grüngürtel bis Kaisersesch. Trotz knackig kalter Tem-

peraturen fanden sich dennoch einige gewogene Wanderer am zuvor festgelegten Treffpunkt am Ortsausgang ein und machten sich frohen Mutes auf die von herrlichem Rauheif bedeckte Feld-, Wald- und Wiesenstrecke. Mit einem Heißge-

tränk konnte man sich dann während einer Marschpause im Wald aufwärmen, bevor man in Kaisersesch bei den Freunden der Modelleisenbahner einkehrte, um sich hier ebenfalls ein Heißgetränk sowie einen leckeren Imbiss zu gönnen. - TE -